



Rinden protesta cuatro funcionarios del Servicio de Administración Tributaria

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, fue el encargado de tomarle la protesta a Antonio Martínez Dagnino como Jefe del Servicio de Administración Tributaria; a Armando Ramírez Sánchez como Administrador General de Grandes Contribuyentes; a Gari Gevijoar Flores Hernández González como Administrador General de Recaudación, y a Ricardo Carrasco Varona como Administrador General Jurídico.

<https://www.enteratever.com/rinden-protesta-cuatro-funcionarios-del-servicio-de-administracion-tributaria/>